

MEXICO CONTINUARA LABORANDO EN FAVOR DE LA PAZ EUROPEA

El señor Ministro de Relaciones Exteriores, General Cándido Aguilar, hizo anoche a la prensa las siguientes declaraciones:

"En vista de la contestación del Gobierno de los Estados Unidos a la nota que el ciudadano Primer Jefe dirigió a los Gobiernos de las naciones neutrales en pro de la paz, el Gobierno de México se propone seguir cooperando con sus esfuerzos para evitar que alguno de los países de este continente tome participación en el conflicto europeo, y continuará sus gestiones ante los neutrales con el objeto de conseguir la paz europea".

LA CASA BLANCA CONTESTA LA NOTA QUE EL PRIMER JEFE DIRIGIO A LOS NEUTRALES

El Gobierno de Washington contestó ya la nota que el Gobierno Mexicano dirigió a los países neutrales en favor de la paz, para que restaran elementos a los beligerantes, pidiendo extinguirse la hoguera que consume al Viejo Mundo.

La nota diplomática de la Casa Blanca, que como podrán ver nuestros lectores está redactada en términos cordialísimos, fue enviada a nuestra Cancillería por conducto del señor Ramón P. Denegri, Encargado de los Negocios de México en Washington.

El señor Ministro de Relaciones, general don Cándido Aguilar, se sirvió proporcionarnos el texto de la nota, que dice:

Washington, 17 de marzo de 1917.

"Señor Ramón P. Denegri.—Presente.

"Señor;

"Me permito suplicar a usted se sirva transmitir al Presidente electo de la República Mexicana, la siguiente contestación a la comunicación del 11 de febrero del presente año, dirigida por él a usted con instrucciones de que la hiciera llegar al Gobierno de los Estados Unidos. En dicha nota, el Presidente electo propone a todos los gobiernos neutrales que "los grupos de naciones contendientes (en el presente conflicto europeo), de comun acuerdo y sobre la base de la más absoluta igualdad para con uno y otro grupo de potencias contendientes, se les invite a fin de poner fin a esa guerra, ya por si solas o valiéndose de los buenos oficios o amistosa mediación de las naciones neutrales".

"En la fase actual de la contienda europea, la superioridad de las Potencias de la Entente sobre los máximos impidió que las Potencias Centrales se abastecieran de provisiones que procedían del Imperio Oriental. A tal grado se ha extendido esta restricción en el intercambio marítimo, que todas las ramas del comercio entre las Américas y el antiguo Continente están totalmente suspendidas o afectadas muy seriamente. Esta condición no es nueva. En 1915 los Gobiernos Centrales manifestaron su incapacidad de obtener armas y municiones de los Estados Unidos, mientras estas provisiones se enviaban profusamente a los puertos enemigos.

La discusión de esta materia culminó en la nota de 12 de agosto de 1915 al Gobierno Imperial Austro-Húngaro, sosteniendo la pretensión del Gobierno de los Estados Unidos de que conjuntamente hagan esta invitación. Si dentro de un plazo prudente no puede establecerse por estos medios la paz, los países neutrales tomarán entonces las medidas necesarias para reducir la conflagración a sus estrictos límites, restringiendo a los beligerantes toda clase de elementos y suspendiendo el tráfico mercantil con las naciones en guerra, mientras no se haya logrado sofocar dicha conflagración.

"El Gobierno de los Estados Unidos ha dado cuidados y atenta consideración a las proposiciones del Gobierno "de facto", no sólo por dimanar de una República vecina, por cuyo bienestar y amistad los Estados Unidos tienen un interés particular y estable, sino porque estas proposiciones tienen como objetivo los deseos del Presidente de lograr por medio de su discusión de hace algunos meses conocer las pretensiones de los beligerantes y sus tendencias en la guerra. No es de dudarse que el general Carranza tiene conocimiento de los útiles resultados que se obtuvieron por el esfuerzo del Presidente. En aquél entonces el conflicto en vez de resolverse en la discusión de tratados de paz, culminó en la renovación de una campaña terrestre y marítima con empuje y crudidad intensos, al tal extremo, que un grupo de beligerantes ha continuado la guerra en alturas llevando en el la destrucción en búsquedas y vidas de ciudadanos americanos, en contravención a las promesas hechas solemnemente al Gobierno de los Estados Unidos, que se juzgó necesario durante las últimas semanas terminar las relaciones con uno de los Gobiernos de las Potencias Centrales Aliadas. Para aggravar la situación, el Gobierno de los Estados Unidos ha descubierto un complot tramado por el Gobierno dominante en las Potencias Centrales, destinado a implicar en una guerra con los Estados Unidos no sólo al pueblo y el Gobierno de México, sino también al Gobierno y al pueblo del Japón. En la

"Por consiguiente, el Presidente plora que no obstante los deseos que pudiera abrigar de establecer una cooperación con el general Carranza a efecto de encontrar una solución al problema mundial, que alcanza ya a todos los países, se halla por las razones anteriores incapacitado en esta época para encaminar sus energías hacia la realización de los levantados propósitos del Presidente electo, en la forma sugerida en sus proposiciones.

"No significa, sin embargo, que el Presidente deseé impedir el programa de un movimiento tendiente a la reanudación de las relaciones pacíficas entre los beligerantes; y por lo mismo lamentaría que el Gobierno Mexicano creyera que su incapacidad de obrar en el presente estado de cosas en modo alguno se opone a la consecución de los altos ideales del general Carranza de cooperar con los gobiernos neutrales en el uso de sus buenas oficios y amistosa mediación encaminadas a finalizar la terrible conflagración que asola las Potencias Europeas.

"Soy, señor, obediente servidor.

Firmado,
LANSING.

Salen dos Plenipotenciarios Mexicanos

El señor coronel don Fernando Cuén, su partido tyer de esta capital rumbo a Caracas, Venezuela, ante cuyo Gobierno ha sido designado como Ministro Plenipotenciario. Con igual carácter hará más tarde entrega de sus credenciales respectivas ante los Gobiernos del Ecuador y Honduras, dando que la misión diplomática que nuestro Gobierno le ha conferido abarca los referidos países.

El jueves próximo sale rumbo a La Habana el señor general Heriberto Jara, quien ha sido investido del cargo de Ministro Plenipotenciario de nuestro país ante el Gobierno del señor Presidente Moncada.

Su Señoría el doctor don Luis Santamaría, Encargado de Negocios de

El Embajador Bonilla Sale para Washington

El señor General don Cándido Aguilar, Ministro de Relaciones Exteriores, se sirvió informarnos que durante el curso de la semana próxima, partirá para Washington el señor Ignacio M. Bonilla, nombrado Embajador de México ante el Gobierno de la Casa Blanca.

El referido diplomático celebró en la mañana de ayer una larga conferencia con el señor General Aguilar.

Cuba en México ofreció una cena en la noche al referido general Jara, a la que asistirán los señores don Manuel Amaya, Jefe del Protocolo; general Juan Barragán, Jefe del Estado Mayor del Primer Jefe; el general Coelho Ribeiro y algunas otras personas.

El jueves próximo sale rumbo a La Habana el señor general Heriberto Jara, quien ha sido investido del cargo de Ministro Plenipotenciario de nuestro país ante el Gobierno del señor Presidente Moncada.

Su Señoría el doctor don Luis Santamaría, Encargado de Negocios de

VIENTOS REPUBLICANOS SOPLAN SOBRE EL IMPERIO MOSCOVITA

ALEMANIA NO AYUDA A MEXICO

DECLARACIONES DEL SR. R. NIETO

CON MOTIVO DE LAS VERSIONES
QUE INDICABAN QUE EL BANCO
GERMANICO FACILITABA
DINERO AL GOBIERNO

Servicio exclusivo para EXCELSIOR
Nueva York, marzo 17.—El señor Rafael Nieto, Subsecretario de Hacienda del Gobierno Mexicano, fue entrevistado por un representante del "New York Times", al que hizo declaraciones importantes:

"Negó el señor Nieto que el Deutsche Sudamerikanische Bank, de la ciudad de México, estuviera prestando apoyo financiero al Gobierno Mexicano. La explicación del Subsecretario de Hacienda consiste en que el Gobierno ha aprovechado únicamente la liberalidad de las condiciones del referido Banco Germánico para practicar con él algunas operaciones y agregó textualmente:

"Soy el único funcionario mexicano que conoce y tiene relaciones con el Gerente del Banco Germánico, y jamás hemos tratado de cuestiones políticas. Es completamente absurdo suponer que Alemania, esté apoyando financieramente a México, y que, por lo mismo, la República Mexicana se encuentre apoyada financieramente a Alemania. México, en repetidas ocasiones, ha puesto de manifiesto su completa independencia de las presiones extranjeras y que no está dispuesto a aceptar influencias de ninguna naturaleza, y esto me hace creer que sería casi imposible que las aceptara de Alemania, en vista de que no tienen ambos países comunidad de intereses".

Las declaraciones del señor Nieto han sido objeto de muchos comentarios en los círculos políticos y financieros de esta ciudad, considerándolas como tranquilizadoras para el caso de que llegara a estallar la guerra entre los Estados Unidos y el Imperio Alemán.

Las declaraciones del señor Nieto han sido objeto de muchos comentarios en los círculos políticos y financieros de esta ciudad, considerándolas como tranquilizadoras para el caso de que llegara a estallar la guerra entre los Estados Unidos y el Imperio Alemán.

Llegaron los Gobernadores de Jalisco e Hidalgo

Ayer a mediodía llegó a esta capital el señor General Manuel M. Díaz, Gobernador del Estado de Jalisco, acompañado de algunos miembros de su Estado Mayor.

El objeto que trae el citado divisionario es el de conferenciar con el C. Primer Jefe y con el señor General Obregón, acerca de importantes asuntos concernientes al Estado que gobierna.

LLEGÓ EL GOBERNADOR DEL ESTADO DE HIDALGO

A bordo de un carro especial llegado al tren de pasajeros llegó anoche el señor general Alfredo Rodríguez, Gobernador del Estado de Hidalgo.

La estancia del referido funcionario en esta capital será breve.

Restablece el Servicio Consular de EE. UU.

El Departamento de Estado de Washington, por medio de la Sección Consular, ha girado sus órdenes para que los Cónsules americanos que habían abandonado nuestro territorio, vuelvan a hacerse cargo de sus respectivos puestos, y entre los que próximamente arribarán se encuentra el señor John E. Billiman, que se halla actualmente en San Antonio, Texas, donde había fijado su residencia.

La personalidad del señor Billiman es bien conocida de nuestros lectores, ya haber figurado como agente confidencial del Gobierno de la Casa Blanca cerca del señor Carranza.

El señor Billiman fue por varios años Cónsul en Billings, Montana, y en dicha capital fue aprehendido por orden del entonces General Joaquín Mata, Jr., al efectuarse el desembarco de las fuerzas americanas en Veracruz el 22 de abril de 1915. Al lograr su libertad regresó a su país para más tarde ser designado, como antes decímos, como agente confidencial.

El señor Billiman ha recibido violentas órdenes para trasladarse inmediatamente a Guadalajara, en cuya capital desempeñará el cargo de Cónsul General tan luego como nuestro Gobierno le revalide el exequatur correspondiente.

Para el resto de la República han sido designados los Cónsules siguientes: John Dickinson, para San Luis Potosí; Mr. Randolph Robertson, para Monterrey; Mr. T. Bornemann, para Frontera, Tabasco, y Mr. W. A. Chapman para Mazatlán.

Se desconoce aún la persona designada para desempeñar el cargo de Cónsul de los Estados Unidos en este capital.

CANDIDATOS TRIUNFANTES HASTA HOY



JUAN SÁNCHEZ AZCONA
Primer Senador Propietario



LIC. RAFAEL ZUBARAN
Segundo Senador Propietario



ING. EDUARDO MAY
Diputado por el 1er. Distrito



LIC. JESÚS URUTA
Diputado por el 4o. Distrito



MAURICIO GÓMEZ
Diputado por el 9o. Distrito

EL CZAR SE DIRIGE AL PUEBLO QUE DIOS QUIERA SALVAR A RUSIA

ASI DIJO EL MONARCA DESTRONADO
EN SU MANIFIESTO DE ABDICACIÓN, RECOMENDANDO
LA UNIÓN

Servicio exclusivo para EXCELSIOR
Petrogrado, marzo 17.—El Czar Nicolás II ha lanzado el siguiente manifiesto que constituye el último acto público de su reinado:

"Nosotros, Nicolás II, por la gracia de Dios Emperador de todos los Rusos, Czar de Polonia, Gran Duque de Finlandia, etc., ponemos en conocimiento de nuestros fieles súbditos lo siguiente:

"En el curso de un tremendo conflicto y ante un enemigo extranjero que trata a todo trance de desmembrar y de esclavizar a nuestro país, ha querido Dios enviar a Rusia una nueva prueba dolorosísima.

"Los conflictos internos amenazan fatalmente la prosecución de la guerra a todo trance. El ejército ruso tiene en estos momentos encerrado todo el porvenir de nuestro amado país y la felicidad del pueblo, por lo que debe de continuar la guerra hasta alcanzar la victoria.

"Un enemigo irreconciliable hace en estos momentos sus últimos esfuerzos para triunfar sobre nosotros.

"Se aprueba el momento para que los rusos, de concierto con nuestros gloriosos aliados, destruyan el implacable enemigo.

"En días tan decisivos comprendemos que se hace indispensable una gran unión, para que puedan organizar convenientemente las fuerzas que habrán de traernos la victoria.

"En consecuencia, de acuerdo con la Duma Imperial reconocemos que por bien del país debemos abdicar, el trono dilimiendo el poder supremo de que nos hayamos investidos.

"No deseando separarnos de nuestro amado hijo, depositamos la herencia de nuestros antepasados en nuestro hermano el Gran Duque Miguel, bendiciéndolo y deseándole acierto en su gobierno.

"Recomendamos al futuro gobierno una unión absoluta, con los representantes de la nación, jurando solemnemente, por nuestra parte, que invariablemente les reconoceremos en nombre de nuestra amada Patria.

"Exclamamos a los leales hijos de la Patria para que cumplan con el deber patriótico de obedecer al Czar en los presentes dolorosos momentos, ayudándolo para que, con la cooperación de los representantes de la Nación, conduzca su Estado tutto por el camino de la prosperidad y de la gloria.

"Que Dios quiera salvar a Rusia.

Firmado, Niágara.

La Convención Ferrocarrilera Terminará la Semana Que Entre

El Presidente será invitado a la sesión de clausura.

La Convención ferrocarrilera en sesión plena resolvió dirigir atenta invitación al señor Presidente electo de la República para que lea a bien presidir la sesión de clausura que se efectuará en los primeros días de la semana entrante. Esta fue además de los asuntos de que más adelante nos ocuparemos, el tópico principal de la sesión de ayer.

Los distintos representantes de los diversos gremios se ocuparon también en la discusión de puntos generales en que debe basarse el reconocimiento oficial de las variadas corporaciones constituidas hasta la fecha, o que se organicen en el futuro, por elementos del Departamento, Mejicanos de los ferrocarrileros.

La discusión del tema anterior les ocupó toda la sesión matutina, y en la tarde, diferentes gremios discutieron en el tema de sus respectivas bases que propondrán al próximo pleno a los representantes de los Ferrocarriles para el procedimiento correspondiente.

Dado que en el programa a que se ha ajustado la Convención el tema del reconocimiento oficial ocupa el último número, fuimos informados por el señor don Alfonso Escamilla, secretario de la misma, que en los primeros días de la semana entrante darán fin a sus labores los representantes de los gremios ferrocarrileros, a cuya efecto se ha establecido una reunión de los ejecutivos de la realista, que se celebrará el viernes 23 de marzo.

Se sabe que el Comité de la Duma que ha asumido la dirección de los negocios ha resuelto acabar con los grandes latifundios, a cuya efecto se ha establecido en la convención de los ejecutivos de la realista, que se celebrará el viernes 23 de marzo.

Se encuentran ya muy adelantados los trabajos de impresión del folleto que contendrá los trabajos de la ferrocarrilera Convención sus actas, acuerdos, etc., etc., así como los reglamentos interiores por los que deben regularse los gremios obreros.

El Czar Nicolás fué Arrestado en el Palacio de la Duma y la Emperatriz fué Deportada a Kieff

Con el Derrocamiento de la Dinastía Romanoff, Evítose que Rusia Rompiera sus Compromisos con la Entente, Pactando la Paz por Separado

Servicio exclusivo para EXCELSIOR
Petrogrado, marzo 17.—Circula en la ciudad el rumor de que el Czarevich Alejo ha fallecido en el Palacio de Tauride, aunque no se ha confirmado la especie, por la gran reserva que rodea a todo cuanto se relaciona con los miembros de la Familia Imperial.

Si se sabe de buena fuente que el Czar Nicolás decidió abdicar en favor de su hijo, por temor de que la Duma optara desde luego y con toda franquicia por adoptar la forma de Gobierno Republicano.

Algo así venía ya trascendiendo en

que el Comité de la Duma se decidía ya todavía en estos momentos a convocar